

15. Dezember 2023

Einladung zur Abschlussveranstaltung der 2. Phase von “Hallo Bundestag”

Sehr geehrte Presse- und Medienvertreter:innen,

Im Rahmen des Projekts “Hallo Bundestag” haben wir bereits 12 Wahlkreistage über Deutschland verteilt durchgeführt. An Wahlkreistagen treffen circa 30 per Zufall ausgewählte Einwohnerinnen und Einwohner eines Bundestagswahlkreises auf ihre Abgeordneten und tauschen sich mit ihnen zu einem bundespolitisch relevanten Thema aus. Gerade haben wir die zweite Phase Wahlkreistage zum Thema “Der Staat und wir – ein Geben und Nehmen?” abgeschlossen. Die Resonanz derer, die dabei waren – Bundestagsabgeordnete wie Einwohner:innen – hat uns überzeugt: Das Format hat großes Potential!

Damit es auch nach Projektende weitergeht mit den Wahlkreistagen, diskutieren wir zusammen mit Abgeordneten, Teilnehmenden und Expert:innen Möglichkeiten der Institutionalisierung des Formats.

Wir möchten Sie herzlich zur öffentlichen Präsentation der Zwischenergebnisse dieser Diskussion einladen:

Am Freitag, 19. Januar 2024 um 19.00-21:00 Uhr

In der Repräsentanz der Robert Bosch Stiftung, Französische Str. 32 in Berlin

Gerne können Sie bereits um 18.00 Uhr zum informellen Austausch während des Abendessens dazustoßen.

Bitte geben Sie mir eine kurze Rückmeldung an martina@esgehtlos.org, ob Sie kommen.

Mehr Info zum [Projekt](#) “Hallo Bundestag”, zum [Losverfahren](#) für die Teilnehmenden, [Stimmen](#) von Teilnehmenden und unsere [Neuigkeiten](#) finden Sie unter den jeweiligen Links.

Bei Fragen können Sie mich unter 01783164575 oder martina@esgehtlos.org kontaktieren.

Wir freuen uns auf Sie!

Mit freundlichen Grüßen

Martina Rumpel für das Team von Hallo Bundestag